



Primeras Planas

Lidera grupo criminal ex Secretario de Adán
Carpetazo, a indagatorias contra Alito y Calderón
Israel y Hamás acuerdan tregua
Rubio quiere "cooperación" con México antes que acción militar
Alerta Biden de llegada de ultrarricos al poder en EU
Gobierno e IP de México y Canadá alinean estrategia ante aranceles
Elección en PJ, oportunidad para terminar nepotismo
Bodega de huachicol
Incómodo y molesto

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detuvieron a mujer, luego de extorsionar a adulto mayor

Uniformados de la SSC detuvieron a una mujer señalada de extorsionar a adultos mayores en la alcaldía Benito Juárez, que presuntamente amagaba a sus víctimas con quitarles su pensión; la sospechosa cuenta con varias denuncias. En su cuenta de X, el secretario de Seguridad Pública, **Pablo Vázquez**, detalló que, durante la diligencia para detener a la mujer, "se recuperó el dinero en efectivo entregado por un denunciante". [Excélsior](#) sin mención: [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Caen extorsionadores de dueño de joyería en el Centro Histórico

Dos sujetos que presuntamente extorsionaban al dueño de una joyería, ubicada en el Centro Histórico, fueron detenidos en cumplimiento de órdenes de aprehensión que pesaban en su contra por diversos delitos. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que los mandamientos judiciales que cumplimentaron sus elementos fueron por extorsión agravada y asociación delictuosa. Aclaró que, en el operativo de captura de los dos presuntos extorsionadores, contaron con el apoyo de la Semar, Sedena, además de la GN. [Contra Réplica](#) Sin mención: [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Continuidad y avances en seguridad

Durante los primeros 100 días de Gobierno de Clara Brugada ha existido continuidad en la estrategia de seguridad, lo que se ha reflejado positivamente en los índices delictivos, mencionó a Reporte Índigo, Alejandro Martínez Serrano, especialista en Seguridad Nacional de la Universidad La Salle. "Yo no encuentro alguna modificación porque se ratificó al **secretario de Seguridad Ciudadana**, eso puede ser algo positivo, que no esté llegando alguien ajeno al trabajo de seguridad", aseguró. [Reporte Índigo](#)

Descarta GN aplicar pruebas para fiscalías

El Consejo Judicial Ciudadano informó que la Guardia Nacional no realizará los exámenes de control de confianza a los aspirantes a encabezar las fiscalías especializadas en Combate a la Corrupción y Delitos Electorales. Por ello, a diferencia del proceso de elección de la titular de la FGJ capitalina, cuyos resultados presentaron un retraso por parte del cuerpo policial, esta vez los realizará el SESNSP. Mientras que las entrevistas serían gestionadas por el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [Reforma](#)

Encuentran 30 mil litros de huachicol

Una fuerte movilización policiaca y militar se registró en avenida Río de los Remedios entre la Calle 21 y Perillillar, colonia Progreso Nacional, alcaldía GAM, donde las autoridades encontraron un predio con aproximadamente 30 mil litros de huachicol. La operación en este sitio se dio gracias a trabajos de inteligencia coordinados entre personal de Pemex, la Semar y la **SSC de la CDMX**. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



Y liberan Centro Histórico

Los puntos turísticos del Centro Histórico por fin lucieron libres del comercio ambulante. Comerciantes pertenecientes a comunidades indígenas residentes, quienes se instalaban sobre calle 20 de Noviembre y afuera del Palacio Nacional, fueron reubicados. “Los **policías** comenzaron desde muy temprano a colocarse en las entradas del Zócalo, forman varios puntos de seguridad con vallas de metal, lo que hace más difícil que se instalen de nuevo”, mencionó una visitante. [Reforma](#)

Despejan

Un **Operativo de Tránsito** en la zona de Ciudad Judicial y el Centro Médico Siglo XXI dejó un saldo de 6 arrestados por apartar lugares en vía pública, 112 infracciones levantadas y 23 motos remitidas a un depósito vehicular. [Reforma](#) / [Metro](#)

Aumentarán vigilancia tras agresión a policías

Afuera de estaciones como La Pastora del Cablebús, en la alcaldía Gustavo A. Madero, se colocarán carpas donde habrá policías luego de la agresión a balazos registrada el martes pasado. Residentes de la demarcación comentaron que en las inmediaciones de dicha estación existen taxis tolerados, los cuales son ligados a actividades ilícitas. [Excélsior](#)

Saldo positivo

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, cumplió 100 días en el cargo donde ha logrado un saldo positivo. Inició con la expedición de la Licencia de conducir permanente y anunció su plan para combatir la extorsión. En este sentido, se detalló que se van a fortalecer las capacidades operativas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ-CDMX, lo que incluye la creación de una Coordinación General de Atención a Casos de Secuestro y Extorsión, así como la Fiscalía Especializada para el Combate al Delito de Extorsión, respectivamente. [Reporte Índigo](#)

Urgen medidas ante bicis eléctricas

El PT en el Congreso local extendió un llamado para implementar medidas que garanticen el respeto a la vía por parte de usuarios de bicicletas eléctricas; Jannette Guerrero, diputada local del PT, propuso a las secretarías de Movilidad y **Seguridad Ciudadana** que se informe sobre las acciones realizadas ante la popularización de este tipo de vehículos, además de que se desplieguen medidas de concientización para los usuarios. [Reforma](#) / [Basta](#)

Arruina la SSC rodada de bikers tras operativo

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** confiscó 15 motocicletas y un automóvil, además se efectuaron 20 multas a conductores, tras una rodada de bikers sobre avenida Cuauhtémoc y calle Ángel Urza, en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#)

Piden reforzar seguridad en el Metro por las noches

La fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la CDMX se pronunció a favor de reforzar la seguridad en todas las instalaciones del STC Metro, principalmente por las noches, cuando se registran actos violentos que ponen en peligro la vida de los usuarios. Dentro de ese contexto, el diputado local panista, Ricardo Rubio Torres, aseguró que el Metro tiene un déficit de elementos adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del gobierno capitalino, debido a que no en todas las estaciones hay vigilancia. [La Prensa](#)

Arrolla unidad de carga a chalán

Un trabajador murió durante una maniobra de descarga de mercancía en un Walmart ubicado en la colonia Lomas de Plateros, alcaldía Álvaro Obregón. El hombre fue arrollado de manera accidental por un camión de carga que se estaba estacionando; al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Basta](#) / [Metro](#)



Coyoacán inicia retiro de autos abandonados

Con la finalidad de redoblar esfuerzos para eliminar puntos de inseguridad, fauna nociva y contaminación en calles de la demarcación, el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, inició el primer dispositivo de chatarrización del 2025, en coordinación con la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**. Derivado de este programa, de octubre del 2021 a diciembre 2024, se llevaron a cabo 44 operativos, dando como resultado 4 mil 899 vehículos apercebidos, 2 mil 364 ya fueron retirados y mil 029 se retiraron con grúas. [24 Horas](#)

Censará Cuauhtémoc inmuebles tomados por criminales para extinguir el dominio

La alcaldía Cuauhtémoc, a cargo de Alessandra Rojo de la Vega, iniciará un censo de todos los inmuebles abandonados, tras la emisión de múltiples denuncias ciudadanas por la expropiación de predios tomados por la delincuencia. "Vamos a colaborar con otras alcaldías, pero lo primero era poner en orden lo que encontramos, el Centro de Monitoreo Base Diana estaba desconectado, no había monitoristas o compañeros que observaran lo que sucede en nuestros sectores policiales, tampoco había diálogo con la **SSC**, el Gobierno central y menos federal," mencionó. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#) / [Publimetro](#)

Prevén GAM y Neza patrullaje conjunto

Autoridades de la alcaldía Gustavo A. Madero y del municipio de Nezahualcóyotl alistan patrullajes conjuntos en zonas fronterizas. Esto después de una reunión que sostuvieron el alcalde Jeancarlo Lozano y el presidente municipal, Adolfo Cerqueda, sobre seguridad en las zonas limítrofes de la capital y el Edomex. [Reforma](#) / [Basta](#)

Ambulantes frenan su retiro con amparos

Vendedores ambulantes de zonas como la Alameda Central, Bellas Artes y en las colonias Juárez, Roma y Condesa han presentado amparos ante el Tribunal de Justicia Administrativa para que se les permita seguir trabajando en la vía pública, de acuerdo con autoridades. **Un elemento de la SSC** que se encontraba resguardando la zona comentó que la vigilancia en la Alameda continuará "hasta nueva orden". [Excélsior](#)

Suman esfuerzos para reducir precio de la tortilla

Reducción en los precios del maíz y la harina, regulación de los negocios para combatir el mercado informal y mayor seguridad son algunas de las propuestas abordadas entre representantes del sector de la tortilla y la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. Blanca Estela Mejía Castillo, representante legal del Consejo Rector de la Tortilla Tradicional, detalló que el gobierno se ha comprometido en ofrecer una línea de atención directa con la **SSC**, la creación de un buzón de denuncias con la Profeco para inhibir la competencia desleal o venta ilegal de tortillas fuera de los establecimientos. [La Jornada](#)

Columna El Bueno, El Malo y La Fea

Cinthia Daniela "N" fue detenida por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, por el delito de extorsión, luego de exigir dinero a un adulto mayor en la alcaldía Benito Juárez. Está vinculada a investigaciones por fraude y extorsiones. [El Herald de México](#)

Policiaco

Sigue la disputa entre La Unión y La Anti Unión

Un presunto delincuente perteneciente a La Unión Tepito y quien trabajaba para "El Chuy", perdió la vida tras ser baleado cuando se encontraba fuera de su domicilio ubicado en calle Hortelanos, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Los agresores lograron escapar a bordo de una motocicleta con rumbo a La Rinconada, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Justicia

Surge nuevo cártel de la extorsión en la CDMX

Viene otra carga de trabajo para la FGJ-CDMX en cuanto al rubro de la inseguridad, ya que, pese a las detenciones de líderes de los cárteles de La Unión de Tepito y La Anti Unión, viene deslizándose despacio y sin hacerse notar el Cártel de la Extorsión a dueños de casinos autorizados en la capital del país. Quienes ya han recibido las amenazas señalan a un sujeto que se identifica como David Sides, quien se dice representante del Grupo Logrand. [Basta](#)

Imagen Destacada



Cae in fraganti extorsionadora de ancianos



ARRESTO. En el operativo, los elementos recuperaron un sobre con 16 mil 500 pesos que la sospechosa exigió a un adulto mayor.